



教育プログラム
[よろい、どん!]



カナダ・マニトバ州から留学生が来ました！

公益財団法人ヨークベニマル文化教育事業財団主催の「カナダ・マニトバ学生招待交流事業」で、
カナダのマニトバ州から留学生 Leila Robinson さんがやってきました。

7月16日(火)から7月19日(金)までの4日間、本校に通います。4日間という短い時間では
ありますが、授業や様々な企画を通して生徒たちと国際交流をしてほしいと思います。

< 自己紹介 >



出身:カナダ・マニトバ州

年齢:17歳

特技:トロンボーン

趣味:音楽・読書

好きな日本食:たこやき🍡

【1日目 7月16日(火)】

この日は夏季休業前の最後の授業日でした。

ホームルームクラスは2年3組に入り、授業は
コミュニケーション英語IIと体育に参加しました。

夏季休業前集会では全校生の前で英語・フランス語・
日本語の3か国語で自己紹介しました☆



2年3組♪

体育の授業で自己紹介



茶道体験



ソーファカービング



和菓子作り



【2日目 7月17日(水)】

和菓子作りや茶道、タイ文化のソーファカービング体験を
しました。Leila はお茶が大好き！とても楽しそうに参加し
ていました♪